

El príncipe Felipe entrega un premio a la Biblioteca Virtual de Alicante

EZEQUIEL MOLTÓ - Alicante

El rector de la Universidad de Alicante, Ignacio Jiménez Raneda, acudió ayer al palacio de La Zarzuela en Madrid para recibir de manos del Príncipe Felipe el premio Universidad-Empresa en la categoría de Tecnologías de la Información a la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes. El rector agradeció la concesión de este galardón que distingue cómo un proyecto universitario se convierte en una gran empresa.

La Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes empezó siendo una iniciativa de la Universidad de Alicante que contó con el apoyo del Banco Santander Central Hispano y de otras instituciones que fueron incorporándose y apoyando esta iniciativa. Un proyecto que muy pronto se convirtió en una potente empresa de innovación tecnológica que en estos momentos ocupa a unas 80 personas, entre informáticos, traductores, filólogos e historiadores, y que se ha convertido en un portal de referencia en el ámbito internacional. Cada día se realizan en esta web (www.cervantesvirtual.com) una media de 245.000 consultas, el mes de octubre se alcanzaron los 10 millones y medio de visitantes, de los que un 78% están en el continente americano. Raneda considera que este proyecto es un "instrumento imprescindible" de cooperación en Iberoamérica que se sitúa "en la antesala" de la creación de una gran biblioteca digital europea. Un objetivo que el rector de Alicante espera alcanzar tras galardones como éste que concede la Red de Fundaciones Universidad-Empresa en la categoría de Tecnologías de la Información. No obstante, Raneda insiste en el apoyo "vital" de todas las instituciones para seguir difundiendo las culturas hispánicas.

El premio, convocado por la Red de Fundaciones Universidad Empresa, cuenta con el respaldo de los ministerios de Educación y Ciencia, de Industria, Turismo y Comercio y de Trabajo y Asuntos Sociales, la Comisión Europea, el Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI), la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE) y la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE).